



**UNIVERSIDAD
DE GRANADA**

Vicerrectorado de Internacionalización
Oficina de Relaciones Internacionales



EXPERIENCIA ERASMUS EN HRADEC KRALOVE, REPUBLICA CHECA CURSO ACADÉMICO 2024-2025

- Titulación y curso; Ingeniería Informática
- Destino: (Código Erasmus, nombre del centro y ciudad) CZ HRADEC0, Hradec Kralove, University of Hradec Kralove.
- Experiencia e información de utilidad para futuras movilidades:

Antes de nada, quiero comenzar diciendo que esta es una experiencia que recomiendo a todas las personas que me preguntan acerca del Erasmus.

Mi destino fue una ciudad no muy grande llamada Hradec Králové. En general, el costo de vida es similar al de Granada, donde está mi "Home University". El alojamiento fue muy barato y fácil de conseguir, ya que nos alojamos en una residencia de la propia Universidad de Hradec Králové. El alquiler de la habitación fue aproximadamente de 180 euros al mes. Eso sí, hay que tener en cuenta que, muy probablemente, compartirás cuarto con otros dos compañeros, que, si tienes suerte, serán de la misma nacionalidad que tú. Un piso está compuesto por dos habitaciones, una cocina con una pequeña mesa, un lavabo y una ducha. Es cierto que, a veces, el espacio se hacía pequeño para seis personas, pero con organización y horarios no hubo mayores inconvenientes.

A pesar de esto, creo que la residencia está muy bien, ya que todas las personas que van de Erasmus se alojan en la misma, por lo que crear un grupo de buenas amistades es muy fácil.

Mi campus era la FIM (Faculty of Informatics and Management). Elegí solo asignaturas ofertadas en inglés, así que todas mis clases eran exclusivamente en inglés y solo para estudiantes Erasmus. Esto fue una ventaja, ya que los profesores se portaban muy bien con nosotros y hacían la vida académica bastante sencilla. En mi caso, para finales de diciembre, antes de regresar a ver a mi familia por Navidad, ya había finalizado todos los exámenes.

Recomiendo mucho, en caso de venir a Hradec Králové, sacar la tarjeta de transporte, que cuesta unos 10 euros al mes y permite usar todos los autobuses dentro de la ciudad. Además, si deseas tomar el tren para ir a Praga (que está a menos de dos horas), con la ISIC (la tarjeta de estudiante que te dan al llegar) el billete cuesta menos de 3 euros. Hay trenes disponibles las 24 horas, por lo que, si eres una persona fiestera y sientes que Hradec es pequeña para ti, salir a Praga es una excelente opción.

Uno de los mayores inconvenientes que podrías encontrar es que poca gente habla inglés. En algunas situaciones, como con revisores de trenes, la comunicación puede ser complicada. Además, la gente local tiende a ser un poco reservada y rara vez ves a alguien sonriendo por la calle. Sin embargo, con un "Dobry den" (buenos días) y un traductor, la mayoría de los problemas de comunicación pueden resolverse.



UNIVERSIDAD
DE GRANADA

Vicerrectorado de Internacionalización
Oficina de Relaciones Internacionales



Cerca de la residencia hay un bosque ideal para paseos impresionantes, un campo de fútbol gratuito y bien cuidado, múltiples supermercados e incluso una sauna.

Cabe mencionar que la residencia cuenta con un gimnasio bastante aceptable por su bajo costo (unos 8 euros al mes). Si crees que se te puede quedar corto, hay otro gimnasio cercano con más equipamiento, aunque su precio es de unos 30 euros al mes. Además, la residencia dispone de una sala de estudio, una sala común y una sala para jugar al ping pong.

En definitiva, mi experiencia Erasmus en Hradec Králové ha sido muy positiva, y recomiendo totalmente este destino.